
令和 4年 12月 12 日（月）～12 月 16 日（金）の期間で市立中学校の全生徒を対象に給食アンケート
調査を実施しました。アンケートの回答率は 81%でした。結果は以下のとおりです。



中学校給食に対する生徒の印象は、「満足」4割、「どちらでもない」3割、「不満」3割となりました。

副食（おかず）の味付けについては「薄い」、量は「少ない」がそれぞれ3割程度ありました。

主食（ご飯）の量については「多い」と感じる生徒が約半数ありました。

自由意見では、給食提供への感謝や「おいしい」という喜びの声がある一方、「お弁当の方がいい」「あ

まりおいしくない」といったコメントもありました。

不満を感じる生徒からの具体的なコメントとしては、「パンが食べたい」「和え物が酸っぱい」「魚じゃ

なく肉が食べたい」などの意見や、サンマの塩焼きなどの特定の献立への批判的意見がありました。

自由意見は大まかに集約し、給食センターの考えと併せて、別にまとめていますので、そちらをご覧

ください。


